

CRISTÓBAL VALENCIA M.

EL CUADRO LOÍÑO RECIBE MAÑANA A LA UC CON EL FANTASMA DE VOLVER A PERDER LA CATEGORÍA

El fantasma del descenso sobrevuela Calama. Cobreloa recibe mañana a Universidad Católica, que pelea por un cupo a la Copa Libertadores, con la necesidad de ganar para no perder anticipadamente la categoría.

“Nosotros lo tomamos como una final, como si hubiera una copa en juego”, afirma César Bravo, el DT minero.

El regreso de los loínos a Primera División tras ocho años en el Ascenso ha sido una pesadilla. “Se todos los comentarios que hubo, lo que ha pasado, las frustraciones de nuestros jugadores por todo lo que han vivido. Del plantel inicial se han ido nueve o diez jugadores, hubo cambios de técnicos (Emiliano Astorga primero y Dalcio Giovagnoli, después), malos resultados, había problemas dentro y fuera del campo de juego. Los que somos del club sabemos lo que ha pasado acá”, profundiza Bravo.

El indeseado escenario se dibuja en la antesala de las elecciones del Club Deportes Cobreloa (controlador de Cobreloa SADP), en que se enfrentan cuatro listas que coinciden en una cosa: la durísima crítica al manejo de la directiva actual liderada por Marcelo Pérez, quien no postulará a la reelección.

“Pérez le dio todo el poder y potestad a (Manuel) Astorga y su representante. Ellos desarrollaron el equipo y empezaron

Terror en Calama: las causas que tienen a Cobreloa al borde del descenso a la B

Si los naranjas pierden mañana y se dan otros resultados, descenderán a la B apenas un año después de regresar a la serie de honor. En el norte critican la gestión directiva y profundizan en el calvario de un camarín quebrado por las denuncias de apuestas que pesan sobre algunos jugadores y las sospechas de “vínculos poco sanos” con los representantes.



Si Cobreloa pierde con la UC mañana, necesitaría un milagro para no descender. Marcha a tres puntos del último equipo que se salva y tiene una diferencia de gol de -32. Peor aspectado, imposible.

a negociar”, asegura Michel Castillo, integrante de la barra “Huracán Naranja” y candidato a presidente de la lista “Todos somos Cobreloa”.

Hay más. “Todos saben que el camarín está quebrado”, asegura Castillo, y explica: “El tema de las apuestas dejó

muy marcados a muchos jugadores, como también la denuncia por violaciones. Somos cuestionados por futbolistas que manejan en estado de ebriedad. Cobreloa se ha convertido en un club que es venir, ganar plata y pasarlo bien”, reclama.

En 2023, el exloíno David Escalante denunció que Axl Ríos se hizo expulsar en un partido ante Copiapó el año anterior y reveló que “muchos compañeros estaban perdidos en las apuestas”. El caso es investigado por el Ministerio Público.

Luego, una mujer denunció

“Había problemas dentro y fuera del campo de juego. Los que somos del club sabemos lo que ha pasado acá”.

CÉSAR BRAVO,
DT de Cobreloa.

haber sido víctima en 2021 de una violación masiva por parte de nueve jugadores loínos. Varios de ellos permanecen en prisión preventiva.

“Sin duda, ambos hechos han afectado muchísimo. Hay sponsors que iban a trabajar con Cobreloa y no quisieron por lo mismo”, complementa Harry Robledo, candidato a presidente de la lista “Empresarios por Cobreloa”.

Y puede haber otra arista. En Calama aseguran que “hay gente que quiere devaluar el club y venderlo. Sergio Morales (representante y controlador de Coquimbo Unido) hace rato tiene interés en comprarlo”, sostienen.

Castillo es categórico: “Si

gana cualquiera de las otras tres listas, van a vender Cobreloa en el corto plazo”. Y apunta sin disimular a la lista de Robledo.

“Estoy dispuesto a apoyar y cooperar en todo lo que sea necesario para que el club se mantenga y si estamos en segunda, partir de cero. Y ojo: a lo mejor vamos a tener que llegar y convertirlo en sociedad anónima y vender un cuarenta por ciento”, dijo Emilio Mavrakis (Partido Republicano), recientemente elegido consejero regional de Atacama, durante un acto de la lista de Robledo.

“Esa fue una opinión personal. Soy claro: Cobreloa no se vende”, se defiende Robledo. Y explica: “Nosotros queremos profesionalizar la institución y trabajar en alianzas estratégicas con los empresarios. Mañana (hoy) vamos a recibir a Juan Sutil, hincha del club, quien viene a apoyar nuestra propuesta”, reveló.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes